

El desfile más sexy

Moda con espíritu reivindicativo. Eso es lo que se pudo ver en el Círculo de Arte de Toledo, un escenario idóneo para estas propuestas transgresoras y experimentales. Por la pasarela desfilaron modelos de **Félix Ramiro** y perros-algunos de ellos abandonados-cedidos por Asha, Asociación Protectora de Animales, ubicada en Serranillos Playa (Talavera), en lo que fue un evento para mandar un mensaje contra el maltrato y abandono de animales. El espectáculo, original y singular, fue muy aplaudido por los asistentes.

IGNACIO ARIZAGA



Alba Díaz cerró el desfile con un traje de novia de Félix Ramiro que había sido pintado a mano por Carlos Galván y Dalila del Valle. Cuando salió Alba a la pasarela subieron las pulsaciones. FOTO: TONI GÓMEZ

El desfile de Félix Ramiro y la Asociación Protectora de Animales (Asha) fue sexy y rompedor, con una fuerte dosis de sensualidad. Partiendo de la lucha contra el maltrato de animales, el diseñador toledano planteó un pase de alto voltaje, con transparencias, asimetrías, escotes de órdago, vesti-

dos telegrama y un traje de novia pintado a mano por Dalila del Valle y Carlos Galván que bien merecería un sitio en una versión explosiva de "Las mil y una noches". "Aquí se mezcla belleza humana con belleza animal", dijo el presentador, Antonio Illán, quien salió al escenario con un perro de estampa formidable.

EL EVENTO tuvo varios momentos sexys, como la entrada en escena de Alba Díaz, que provocó codazos y exclamaciones de muchos asistentes, o la de Virginia Moraleda, también con algunos conjuntos electrizantes, sin dejar atrás el paseíllo que hizo Jennifer Solís, una mujer con toda la fuerza latina.

También hubo varios modelos masculinos que levantaron pasiones. A algunos los vieron tan guapos que pidieron a gritos su fichaje para la serie "Crespúsculo", a otros pensaron en felicitar al monitor de su gimnasio, ya que lucían la consabida "tableta de chocolate" en las abdominales, que eso es trabajo, y lo demás son simulacros. Especial aprobación despertó Jorge López, el modelo del Polígono, que



Virginia Moraleda desfiló con soltura y luciendo con naturalidad un conjunto de una fuerza aplastante. La modelo toledana dejó a algunos al borde de la respiración asistida. FOTO: TONI GÓMEZ

La moda sirvió para reivindicar la lucha contra el maltrato de animales. Desfilaron perros abandonados

trabaja en una conocida empresa toledana reparando calefacciones y aires acondicionados, aunque en algunos momentos se movió por la pasarela

como una estrella de cine por el Festival de Venecia, que López quedó segundo en la última elección de Mister Toledo, y en cada desfile sale a comerse el mundo. Otro de los destacados fue Alfredo Domenech, Mister Toledo, que este fin de semana compite en Lanzarote por Mister España y cerró el evento del brazo de Alba Díaz.